

<http://www.ammar.org.ar/Silvia-Federici-y-su-postura-sobre.html>

# Silvia Federici y su postura sobre el trabajo sexual

- Noticias - Secretaría General -



ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Lunes 27 de abril de 2015

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**En su paso por la Argentina Silvia Federici escritora, profesora y activista feminista , autora del conocido libro publicado en 2004 Calibán y la bruja. Mujeres, cuerpo y acumulación originaria, brindó una serie de talleres de pedagogía feministas , Encuentros y desencuentros de marxismos y feminismos.**



El día viernes 24 en la Casona de Flores donde presentaba su conocido libro y ante la pregunta del público sobre su postura frente a la prostitución, Silvia Federici planteo claramente de que debía descriminalizarse el trabajo sexual.

"Hay muchas divisiones sobre este tema y difícilmente se llega a tener una conclusión compartida por eso quiero decir que con los procesos de globalización que es un fenómeno que ha creado formas mas disciplinadas y mas explotadas de trabajo a nivel global , en todo el mundo ha sido un atajo muy intenso a todas las mercados de trabajo. Con ese fenómeno se ha impulsado de nuevo procesos de esclavitud no solo en la prostitución sino que también en otros tipos de trabajo. Hay muchas formas de esclavitud que aquí puedo nombrar , muchos trabajos donde hay esclavitud y no necesariamente eso se da en el trabajo sexual. Habría que preguntarnos que pasa con la explotación que sufren las mujeres de las Maquilas , que trabajan 15 horas por día todos los días, en condiciones tremendas de trabajo, con la puerta cerrada que no pueden ir al baño, no pueden salir o aquellas que ejercen el empleo domestico, que son aleccionadas sexualmente para el varón , donde se les retiene el pasaporte y el documento.

En estas situaciones de empobrecimiento de las mujeres la Prostitución mucho antes del la historia del Capitalismo ha sido una de las grandes fuentes de sustentabilidades. Por eso me da mucha pena que en vez de estar unidas las Feministas con las mujeres que ejercen la prostitución en una lucha y causa juntas , haya tantas divisiones.

Para algunas mujeres la prostitución hoy se ha convertido en una forma degradante de poner el cuerpo de la mujer para el uso de dominación del hombre. Por eso creo que muchas mujeres prostitutas no son recibidas por el feminismo y eso me parece un problema que no estemos aceptando el trabajo sexual.

En las opciones aveces limitadas para las mujeres hay algunas que deciden ejercer el empleo domestico y otras deciden que es mejor ejercer el trabajo sexual. En la prostitución como en otros trabajos están las que lo ejercen con cierta autonomía, las que son esclavizadas, no hay una regla general por eso.

En Conclusion habria que repreguntarnos que posicion tomamos frente a las políticas estatales . Frente a las dos políticas a nivel mundial que tienden a la legalización o criminalizacion de la prostitución ,yo pertenezco a una parte del movimiento feminista que rechazamos ambos,siempre planteamos la descriminalizacion y punto.

Porque creemos que el estado no debe intervenir en las decisiones de las mujeres.